

# 岩瀬高校だより

令和5年4月号

## 県立岩瀬高校 「令和5年度入学式」を挙行了しました。



令和5年4月7日（金曜日）、本校体育館で入学式を挙行了しました。

普通科89名、衛生看護科40名に対して、学校長から入学が許可されました。

学校長式辞の中で「先行きの不透明な予測困難な時代が来ることが現実となりつつある中、みなさんは将来、様々な社会的変化を乗り越え、豊かな人生を自分の力で切り拓いていけるような、しなやかさを身に着ける必要があります。」とのお言葉があり、新入生全員気持ちをひとつにしました。

1学年の先生方はじめ教職員一同全力で応援していきます。皆さんの輝く舞台がここ岩瀬高校にあります。自分の中の力を大きく伸ばしましょう。



## 県立岩瀬高校 「新入生歓迎会」を行いました。

令和5年4月12日（水曜日）、本校体育館で新入生歓迎会が行われました。

新入生歓迎会では、生徒会長歓迎の言葉や新入生代表あいさつ、部活動紹介などが生徒会主催のもと、行われました。

1年生は、先輩方の発表を真剣に聞き、これからの高校生活に向けて期待を膨らませていました。

これから本格的な学校生活が始まります。様々なことに挑戦して、自分の中の力を伸ばす高校生活にしてください。



# 岩瀬高校だより

令和5年4月号

専攻科衛生看護科「入学の集い」を実施しました。



「リクルートスーツで新たなスタート」



「学校長講話」

令和5年4月6日（木）、専攻科衛生看護科1年生の入学の集いが行われました。

衛生看護科を卒業し、制服はリクルートスーツに変わり、専攻科生として新たなスタートを切りました。

進級にあたり学校長より、ご自身の学生時代の体験談と、「みなさんには、看護師という明確な目標があります。専攻科は学習内容の質も量も専門性が増し、厳しさもあるかと思えます。しかし、もがき苦しむ時間は宝です。目標を達成した時、みなさんは大きく成長しているはずですよ。この2年間で、みなさんの人生の宝となるよう祈っています。気持ちを新たに、頑張ってください。」と励ましのお話がありました。

生徒からは、「スーツを着て参加した入学の集いでは、新たな気持ちで将来について考えることができました。これからも、辛い時は、仲間と助け合いながら目標に向かって頑張りたいです。」「入学の集いに参加し、改めて専攻科での厳しさを知りました。これまでの生活とは異なり、より学習が必要だと感じました。規則正しい生活を意識し体調管理をしながら勉強していきたいです。」「専攻科の学習内容は、これまでよりも専門的で難しいものになるので、日ごろの自己学習に力を入れ、2年後の国家試験に合格したいです。」などの抱負が聞かれました。

専攻科生として後輩の手本となる存在であり、今後、患者さんやその家族をしっかりと支えられる存在となれるよう、気持ちを新たに頑張っていきましょう！